
Séance ordinaire du conseil de la municipalité de Rivière-Beaudette 
tenue le 3 juillet 2023, à 19 h00, à la salle du conseil,  

située au 663, chemin Frontière Rivière-Beaudette  

Sont présents : Patrick Bousez Maire  
 France Rivet Conseillère  
 Cédric Lecompte Laberge Conseiller  
 Réjean Fournier Conseiller  
 . Daniel Laflèche Conseiller 
  Julie Cyr Conseillère  
  Ghyslain Maheu Conseiller 
  Natasha Pagé Directrice générale 
  Nancy Carles Adjointe-trésorière 

Les membres présents forment le quorum.  

2023-07-130 - OUVERTURE DE LA SÉANCE  

La séance est ouverte à 19H00 par M. Patrick Bousez, Maire de la Municipalité 
de Rivière-Beaudette. Mme Natasha Pagé fait fonction de secrétaire.    

2023-07-131 - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Sur la proposition du conseiller M. Daniel Laflèche appuyée par la conseillère 
Mme France Rivet, l’ordre du jour est adopté à l’unanimité des conseillers tel 
que présenté. 

2023-07-132 - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 
ORDINAIRE DU 5 JUIN 2023 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu appuyée par la conseillère 
Mme Julie Cyr, le procès-verbal du 5 juin 2023 est adopté à l’unanimité des 
conseillers.  

2022-07-133 - COMPTE À PAYER 

Sur la proposition du conseiller M. Daniel Laflèche, appuyée par la conseillère 
Mme France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers  

D’accepter la liste des comptes faisant partie intégrante des minutes. 

Je soussigné, Natasha Pagé directrice générale, certifie sous mon serment 
d’office d’avoir les fonds nécessaires pour payer les comptes.  

Comptes payés 5 juin au 30 juin 2023:    295 126.48$ 
Salaires du 5 juin au 30 juin 2023:       49 862.36$ 
Prélèvements :         38 148.21$ 
Chèques           14 187.63$ 
 TOTAL :       397 324.68$  



Natasha Pagé 
Directrice générale 
2023-07-134 – RÉSOLUTION POUR L’INSTALLATION DE CINQ (5) 
LUMIÈRES DE RUES SUR LA RUE CHAMPÊTRE 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu appuyée par le conseiller 
M. Réjean Fournier et résolu à l’unanimité des conseillers de faire l’installation 
de cinq (5) lumières de rues sur la rue Champêtre.  

2023-07-135 – ADOPTION FINALE DU RÈGLEMENT RMH 220 
RELATIF AUX COLPORTEURS ET AUX COMMERÇANTS 
ITINÉRANTS  

Sur la proposition du conseiller M. Cédric Lecompte Laberge appuyée par la 
conseillère Mme France Rivet il est résolu à l’unanimité des conseillers 
d’adopter le règlement No RMH 220 relatif aux colporteurs et aux 
commerçants itinérants. 

2023-07-136 – DÉROGATION MINEURE 2023-17 DE GESTION 
IMMOBILIÈRE SDB INC  

Sur la proposition du conseiller M. Cédric Lecompte Laberge appuyée par la 
conseillère Mme France Rivet et résolu à l’unanimité d’accepter la dérogation 
mineure 2023-17 de Gestion immobilière SDB inc, situé au 532 chemin Levac 
pour le lot 3 974 258, afin de permettre l’agrandissement du bâtiment principal 
avec un rapport plancher terrain de 26.31% au lieu de 15% prévu pour un 
terrain dérogatoire, sous condition de l’ajout de végétaux, notamment 4 arbres 
matures en cour avant coté chemin Frontière. 

2023-07-137 – DÉROGATION MINEURE 2023-18 DE GHISLAIN 
BOURGON ET PRISCILLA GIBEAULT 

Sur la proposition du conseiller M. Réjean Fournier appuyée par le conseiller 
M. Cédric Lecompte Laberge, il est résolu à l’unanimité des conseillers 
d’adopter la proposition numéro2 pour la dérogation mineure 2023-18, de M. 
Ghislain Bourgon et Mme Priscilla Gibeault. Cette dérogation ainsi que la 
proposition accordée consistent à permettre le déplacement du système de 
chauffage au bois ainsi que les cordes de bois à l’arrière du bâtiment accessoire. 
L’appareil de chauffage doit être conforme aux normes du fabricant et situé 
dans un enclos finit avec le même revêtement extérieur que le garage et 
accessible par une porte. L’ensemble des éléments doivent être cachés et non 
visibles de la rue. 

2023-07-138 – DÉPÔT DU RAPPORT DES FAITS SAILLANTS DU 
MAIRE 

 Le conseiller, M. Ghyslain Maheu, fait le dépôt du rapport du maire, des faits 
saillants du rapport financier pour l’année 2022. 

2023-07-139 – ENTÉRINEMENT DU POSTE DE MME NATASHA PAGÉ 
COMME DIRECTRICE GÉNÉRALE ET GREFFIÈRE TRÉSORIÈRE 
PAR INTÉRIM 

Sur la proposition du conseiller M. Réjean Fournier appuyée par la conseillère 
Mme France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers d’adopter 



l’entérinement du poste de directrice générale greffière trésorière par intérim de 
Mme Natasha Pagé pour le poste de directrice générale, greffière trésorière.  

2023-07-140 – ENTÉRINEMENT DU POSTES DE MME NANCY 
CARLES COMME ADJOINTE TRÉSORIÈRE PAR INTÉRIM 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu appuyée par la conseillère 
Mme France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers d’adopter 
l’entérinement du poste d’adjointe trésorière par intérim de Mme Nancy Carles 
pour le poste d’adjointe trésorière.  

2023-07-141 – ENTÉRINEMENT DE L’EMBAUCHE DU POMPIER 
JEAN-MICHEL GAUTHIER 

Sur la proposition du conseiller M. Cédric Lecompte Laberge appuyée par la 
conseillère Mme France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers 
d’accepter l’entérinement de l’embauche de M. Jean-Michel Gauthier en date 
du 20 juin. 

2023-07-141 – ENTÉRINEMENT DE L’EMBAUCHE DU POMPIER 
ALIX-OLIVIER RIGAUD 

Sur la proposition du conseiller M. Cédric Lecompte Laberge appuyée par la 
conseillère Mme France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers 
d’accepter l’entérinement de l’embauche de M. Alix-Olivier Rigaud en date du 
20 juin. 

2023-07-142 – TRANSFERT DE 20 000.00$ DES DÉPENSES 
D’INVESTISSEMENT VERS LES DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT 

Sur la proposition du conseiller M. Daniel Laflèche appuyée par le conseiller 
M. Cédric Lecompte Laberge et résolu à l’unanimité des conseillers de faire le 
transfert de 6 000.00$ au camp de jour et de 14 000.00$ en informatique. 

2023-07-143 – VENTE À L’ENCHÈRE DU CAMION GMC SIERRA 2007 

CONSIDÉRANT QUE la vente à l’enchère se terminant le 28 juin à 10 h00 et 
que nous avons reçu deux soumissions du même montant, soit celle de M. 
Charles Théorêt de Terrassement Théorêt et celle de Mme Josée Belbrassime du 
Centre de jardin Del Esta. Nous avons donc fait un tirage au sort et c’est M. 
Charles Théoret qui a remporté la pige pour un montant de 10 500.00$. Nous 
autorisons donc, la directrice générale, à faire le transfert auprès de la Société 
de l’assurance automobile du Québec.  

2023-07-144 – VARIA 

M. Le maire revient sur le déversement qui s’est produit le dimanche 2 juillet 
sur l’autoroute 20, à la hauteur de la sortie de Rivière-Beaudette, ainsi que la 
raison pourquoi l’eau est brune dans la rivière et dans le lac St-François. 



2023-07-145 – PÉRIODE DE QUESTIONS 

• Combien a-t-il eu de litres d’essence sur la voie. 
• Un citoyen propose l’idée du jardin communautaire. 
• Pourquoi seulement une partie du chemin Houle a des égouts. 
• Une citoyenne demande s’il y a une possibilité un jour d’avoir un 

établissement scolaire dans la Municipalité. 
• S’il y a une entente avec St-Zotique pour avoir accès à la plage. 
• Des questions ont été posées par rapport au développement du parc 

industriel. 
2023-07- 146 - LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Sur la proposition de la conseillère Mme Julie Cyr appuyée par la conseillère 
Mme France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers que l’ordre du jour 
étant épuisé, l’assemblée est levée à 20 h 25. 

Mme Natasha Pagé M. Patrick Bousez 
Directrice générale  Maire 

Je, Patrick Bousez, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à 
la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 
142 (2) du Code municipal. 


